

# BIG ISSUE

## Harapkan Mampu Usir Pikitan Negatif, Lapas Karanganyar Nusakambangan Gelar Pekan Olahraga Olahraga/ Pertandingan Olahraga Antar Pegawai Antar Pegawai

Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Mar 18, 2023 - 08:43



*Harapkan Mampu Usir Pikitan Negatif, Lapas Karanganyar Nusakambangan Gelar Pekan Olahraga Olahraga/ Pertandingan Olahraga Antar Pegawai Antar Pegawai*



Cilacap - Info Pas. Meskipun Warga Binaan beresiko tinggi, Lapas Karanganyar Nusakambangan tetap gelar Pekan Olahraga Olahraga/ Pertandingan Olahraga Antar Pegawai yang diikuti oleh para Pegawai. Nusakambangan (17/03).

Kegiatan Porsenap ini merupakan rangkaian dari semarak peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan (HBP) Ke-59 yang jatuh pada tanggal 27 April mendatang.

Lima jenis cabang olah raga yang dipertandingkan yaitu bulu tangkis, fustal, tenis meja, dan domino.

Ajang pertandingan olah raga ini rupanya yang telah dinantikan oleh para Pegawai karena selain bermanfaat bagi kesehatan juga sebagai sarana penghibur di tengah pekerjaan.

Kalapas Karanganyar Nusakambangan Hisam Wibowo menekankan untuk menjunjung tinggi sportifitas dalam bertanding dan gunakan kesempatan baik ini untuk merefresh pikiran.

“Selamat bertanding kepada rekan - rekan, selalu junjung sportifitas dan murni untuk kesehatan serta refreshing bagi kita semua” terang Kalapas.

Tak hanya membuka pertandingan, Kalapas pun ikut serta dalam beberapa cabang olahraga.

Antusiasme Pegawai yang tinggi juga membuat semarak HBP ke - 59 ini menjadi meriah dan seru.

Lebih lanjut Kalapas Karanganyar Nusakambangan memberikan kesempatan kepada Pegawai untuk menyalurkan bakat dan prestasinya.

Kegiatan Pekan Olahraga Olahraga/ Pertandingan Olahraga Antar Pegawai ini diharapkan mampu menghilangkan rasa jenuh dan penat para Pegawai dalam menghadapi tugas sehari - hari.

Jika setiap aktivitas di selingi dengan kegiatan positif maka secara tidak langsung

akan menambah kesejahteraan dan mengusir hawa negatif pada pikiran.